

Regionalliga Herren Süd

TTC SR Hohenstein-Ernstthal II : TTC Lugau
Samstag, 11.11.2023, 18:30 Uhr

TTC SR Hohenstein-Ernstthal II siegt deutlich gegen TTC Lugau

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg des TTC SR Hohenstein-Ernstthal II im Spiel der Regionalliga Herren Süd gegen den TTC Lugau umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:5 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Den Start machten die Eingangsdoppel. 3:2 hieß es am Ende als Neumann-Manz / Zimmermann und Katus / Chornobaiev die Schläger kreuzten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Eher wenig Gegenwehr bekamen Mühlbach / Koschmieder bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Wasik / Franz. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Hermann Mühlbach danach gegen Stanislav Chornobaiev. Obwohl Johann Koschmieder fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Krisztian Katus zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Koschmieder mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Dann ging es beim Spielstand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Die richtige Herangehensweise hatte Nick Neumann-Manz beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Christian Franz von Beginn an. Auf dem falschen Fuß erwischte Karl Zimmermann seinen Gegner Petr Wasik beim eher eindeutigen Gewinn ohne Satzverlust. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC SR Hohenstein-Ernstthal II und des TTC Lugau. Hermann Mühlbach wehrte eine 1:0 Satzführung von Krisztian Katus ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Die richtige Taktik hatte Johann Koschmieder beim 3:0-Sieg gegen Stanislav Chornobaiev ab dem ersten Ballwechsel. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Nick Neumann-Manz beim 3:0 gegen Petr Wasik. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Die richtige Taktik hatte Karl Zimmermann beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Christian Franz von Beginn an. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 12.11.2023 gegen den SB Versbach, während der TTC Lugau am 12.11.2023 gegen den TSV Bad Königshofen II antritt.

Statistik:

TTC SR Hohenstein-Ernstthal II

Doppel: Neumann-Manz / Zimmermann 1:0, Mühlbach / Koschmieder 1:0

Einzel: H. Mühlbach 2:0, J. Koschmieder 2:0, N. Neumann-Manz 2:0, K. Zimmermann 2:0

TTC Lugau

Doppel: Katus / Chornobaiev 0:1, Wasik / Franz 0:1

Einzel: K. Katus 0:2, S. Chornobaiev 0:2, P. Wasik 0:2, C. Franz 0:2